

24-M ELECCIONES AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES

ENTREVISTA / PILAR ZAMORA / CANDIDATA DEL PSOE A LA ALCALDÍA DE CIUDAD REAL

Tiene claro que el objetivo que la animó a presentarse a la Alcaldía es demostrar a los ciudadanos que otra forma de gobernar es posible, porque quiere trabajar para construir una ciudad de futuro para sus hijos y todos los ciudarrealeños ya que, afirma, "yo no soy clase política ni de nada, soy una vecina más de esta ciudad que quiere que avance y llegue a ser lo que merece". Para eso, afirma, sólo necesita que los ciudadanos le den la herramienta necesaria: su voto.

MERCEDES CAMACHO
CIUDAD REAL

PREGUNTA: Ha mencionado en varias ocasiones que ésta no es la Ciudad Real que quiere para sus hijos. ¿Cuál es la que desea?

RESPUESTA: Una ciudad con presente y futuro y, sobre todo, opciones de empleo. Ese es el principal problema de los vecinos porque más de 8.000 personas no tiene empleo. Para tener calidad de vida hay que tener calidad en el empleo, porque la dignidad viene por tener empleo y un salario justo. Sin embargo veo que hoy mis hijos, que aún son pequeños, no tienen donde desarrollar lo que en un futuro sea su dedicación profesional.

Además, no quiero para mis hijos una ciudad con un Gobierno que no escucha, porque el PP ha acabado con la participación ciudadana y los colectivos se sienten ninguneados y abandonados por su ayuntamiento.

Quiero otra ciudad porque en ésta no hay transparencia en el Ayuntamiento, los ciudadanos no saben qué hacen sus gobernantes. Y también la quiero con una ordenación del tráfico adecuada y un transporte público de calidad.

En definitiva, quiero una ciudad de realidades y no de oportunidades. Llevo 20 años oyendo al PP hablando de oportunidades. Creo que ya ha pasado la oportunidad del PP y ahora es la nuestra de construir realidades.

P: Como apunta, el paro es el principal problema. ¿Qué medidas reales aplicará para revertir la situación?

R: Tenemos polígonos industriales abandonados que sólo sirven para hacer la Feria de Abril. Lo primero que hay que hacer es ir a buscar las empresas, y después, facilitarles los trámites y abaratar el precio del suelo, además de flexibilizar el pago de impuestos.

También estoy muy preocupada por el pequeño comercio, porque es una fuente de creación de riqueza y está muy abandonado. Creo que Rosa Romero se pasea más por las calles de Madrid que por las de Ciudad Real, ya que quienes paseamos por aquí vemos los carteles de se vende, se alquila, se traspasa... Hay que mirarlo y, además de que ya hemos anunciado la supresión de la tasa de licencia de apertura para todo el que se instale en Ciudad Real, crearemos un área de pequeño comercio dentro de la Concejalía



CLARA MANZANO

Pilar Zamora promete dejarse la piel trabajando exclusivamente por la ciudad y sus vecinos

“EL PSOE QUIERE HACER UNA CIUDAD DE REALIDADES”

de Promoción Económica para darle la respuesta que necesita.

Y seguiremos haciendo planes de empleo, pero con mayor dotación económica, ya que cuando hay problemas urgentes, se necesitan soluciones rápidas. Eso son los planes de empleo.

Finalmente, también puede haber industria en Ciudad Real, ¿por qué no? Si Carrión, Torralba, Miguelturra o Daimiel la tienen, como alcaldesa puedo lograrlo.

P: Ese desempleo también ha provocado que cada vez haya más familias sin ingresos. ¿Qué respuesta les dará a ellos?

R: Fíjese si serán importantes para nosotros las personas que lo pasan mal, que mi número 3 es una trabajadora social. Nos hemos 'pateado' la ciudad, vivimos en barrios y sabemos que hay gente que lo pasa muy mal. Esta no es la ciudad donde mejor se vive, sino una con muchos problemas sociales. Por eso vamos a trabajar con las asociaciones que conocen estos problemas a través de Mesa de Emergencia Social.

Se trata de un grupo, liderado por la concejala de Bienestar Social, que incluye a técnicos municipales y colectivos que trabajan en estos ámbitos, de forma que, por ejemplo, si desahucian a una familia, no va a estar en el vestíbulo del Ayuntamiento, sino que se buscará una solución rápida.

MÁS PERSONAL...

- ▶ **A Pilar Zamora la hace reír:** La risa de otras personas.
- ▶ **Y llorar:** Prácticamente todo. Puede ser de alegría y de tristeza, tengo lágrima fácil.
- ▶ **Un color:** Rojo.
- ▶ **Una película:** Vacaciones en Roma.
- ▶ **Una canción:** Maneras de Vivir, de Rosendo.
- ▶ **Un sueño:** Que mis hijos estén bien y cambiar la ciudad.
- ▶ **Su mejor recuerdo:** El nacimiento de mis hijos. A nivel profesional, el día que entré en la universidad a hacer realidad el sueño de mis padres -se emociona al recordar-.
- ▶ **Un libro:** Me gusta leer, pero hay uno que he leído muchas veces: Cien años de Soledad, de García Márquez.

Lo importante son las personas y tendrán respuesta urgente.

P: Con la crisis hay colectivos a los que se les ha prestado menos atención como los jóvenes. ¿qué les propone?

R: Me preocupa la universidad y que Ciudad Real sea una capital universitaria, no una ciudad con universidad en la que el talento va y viene en AVE. Nuestros jóvenes y, los que vienen de fuera, no tienen oportunidades de ocio y cultura, hasta el punto de

que a veces te cuentan que se lo pasan mejor el fin de semana en el bar de su pueblo que en Ciudad Real. Pero, además, también necesitan oportunidades de empleo y el Ayuntamiento debe potenciar la relación de la empresa con la universidad o la FP.

Y al conjunto de los jóvenes de la ciudad les ocurre lo mismo. No tienen espacios culturales en los que desarrollar sus inquietudes, y para ello vamos a trabajar con los numerosos colectivos culturales que hay en Ciudad Real para que esta ciudad despierte.

P: La transparencia y la participación marcan su discurso, pero los vecinos se quejan de que sólo se les escucha en campaña. ¿Cambiará esa sensación Pilar Zamora si es alcaldesa?

R: Desde luego. Yo sólo les pido a los vecinos y los colectivos con los que me reúno, que me den la oportunidad de demostrarles que otra forma de gobernar es posible ya que, si no soy alcaldesa, no lo puedo hacer. Tengo otra forma de ser alcaldesa y un equipo que tiene otra forma de gobernar, pero necesito que los ciudarrealeños me den las herramientas para demostrarlo, que son los votos este domingo.

Los vecinos lo que quieren es que les expliques las cosas, que no les mientan, y que les digas no sólo lo que haces, que eso ya lo

ven, sino sobre todo lo que no haces y por qué. Y ellos lo entienden. Lo que no entienden es el engaño: que Rosa Romero le diga que van a hacer ludotecas en las instalaciones deportivas, cuando ya lo prometió en 2007 y 2011 y no les ha dado ninguna explicación de por qué no lo ha hecho. Ofendes a la inteligencia de los vecinos, no se les puede mentir.

Es curioso que cuando hablas con ellos no te piden que bajes los impuestos, sino que realmente se note que estos revierten en la ciudad.

P: Las encuestas auguran un cambio en la composición del Ayuntamiento con más partidos y la posibilidad de pactos...

R: Estamos trabajando para ganar, porque una mayoría suficiente te permite poner en marcha tu proyecto, aunque jamás gobernaríamos con una mayoría rodillo por encima de la oposición y los vecinos como ha hecho el PP.

Creo que Rosa Romero no puede volver a ser alcaldesa, no se lo merece porque no ha trabajado en exclusiva por Ciudad Real: ella es diputada nacional, su número dos senador y la tres va en la lista regional. Ese es el interés que tienen por Ciudad Real y es necesario acabar con la mayoría del PP.

Lo que tenemos claro es que nunca pactaríamos con el PP ni con una señora que ha dejado así la ciudad y que no está aquí todos los días y a todas horas, algo a lo que yo sí me comprometo a hacer. Pero con los demás, estamos abiertos al diálogo siempre que apuesten por poner a las personas por delante, la creación de empleo y el trabajo con los que más lo necesitan.

Esta ciudad no se merece otra mayoría rodillo del PP porque puede ser muy duro para los trabajadores de la casa, que son el corazón del Ayuntamiento y todo el mundo sabe que hay que cuidar el corazón menos el PP que los está despreciando; para la participación ciudadana; y para una oposición que sólo quiere trabajar para que la ciudad mejore y que sólo recibe soberbia y falta de respeto.

P: Un último mensaje para pedirle a los vecinos que respalden su proyecto...

R: Que nos voten porque tenemos un proyecto de ciudad serio y riguroso; una estrategia clara de hacia donde queremos ir consensuada con ellos; y un equipo con experiencia de gobierno y de trabajo en la oposición. □